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部会・委員会など 次回(10月)開催のご案内

当事者部会

けんり部会

かつどう部会

くらし部会

【GH世話人連絡会準備会】開催日：9月15日(木)　ハーモニー桃の郷にて
＊日程について…11月22日(火)　10:00～12:00　会場：ふれあい福祉センターを予定。
　→事前に世話人向けのアンケートを実施し、10月の執行部でまとめ内容を詰めていく。
【居宅介護事業所における外出支援の課題について】開催日：9月29日(木)
＊「行動援護のサービスを提供する事業所の現状と課題」について意見交換。
主に【人材不足】【責任と支援のスキル】【児童期から成人期への移行】についての課題が挙
がった。今後行動援護従事者の集まりや事業所支援などについて、部会で取り組めること、施
策フォーラム等に提言していけそうなこと等を分けて取り組んでいく予定。

開催予定日
【昼の部】
　11月22日(火)13:30～
　市障害者センターにて

【夜の部】
　11月14日(月)18:30～
　ふれあい福祉センターにて

※事前に申し込みが必要。
【問い合わせ先】
   電話026-285-1900

開催予定日
　11月28日(月)15:00～
　ハーモニー桃の郷にて
「一般就労における障害者
雇用の現状について」

開催予定日
　10月28日(金)15:30～
ふれあい福祉センターにて
「手厚い支援が必要な方の
日中活動について」

開催予定日
 10月25日(火)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて
「居宅介護事業所における外出支援の課題

について～同行援護～」

 10月27日(木)11:00～
　ハーモニー桃の郷にて
「GH世話人連絡会準備会」

【部会報告】開催日：9月26日(月)　ハーモニー桃の郷にて
＊差別解消法の研修を実施→講師：差別解消サポートセンターの仲里氏
・法的に拘束力がなく、罰則規定がない。また文言に「国が」という記載はあるが県や市町村
がということは書いていない。
→実際のところ4月からの施行で動きがあったものは1件のみ(バスの乗降について)。
【意見交換】
・心のバリアフリーがキーになってくる。合理的配慮について、それぞれの障害で声をあげて
いくことが大切になってくる。

※9月の開催はありませんでした。

【部会報告　昼・夜合同交流会：9月24日(土)　ハクナマタタにて】
＊22名の参加(車いすの方は3名)
→開始前にテーブルやいすなどの配置を変え、動きやすくする工夫をする。
(感想)
・広報が十分ではなくハクナマタタの利用者をびっくりさせてしまったのでは。
・前回の課題だったスペースの問題は改善されたと思う。
・交流会のスタンスについて部会員各々の捉え方に違いがあったようなので、今一度部会で意
見を聞き練り直す必要がある。
【1月の交流会について】
→シーズン的に新年会にしてはどうかという意見があがる(市役所8階の「ししとう」はバリア
フリーになっているため市で確認をしてもらう予定)
＊ふくしネットフェスタについて→ステージ発表で当事者部会の紹介をする予定
＊今後の予定
【11月】「災害」をテーマとして取りあげる予定
【12月】「差別解消」相談窓口の仲里さんに話をしてもらう予定

9月の報告・今後の予定等

こども部会

開催予定日
　10月25日(火)16:00～
　にじいろキッズらいふにて
「乳幼児期：就学までのフロー
チャート作成②」について

しごと部会
開催予定日
　10月11日(火)15:30～
　ハーモニー桃の郷にて
「一般就労・職場定着ついて」

【部会報告】開催日：9月20日(火)　長野市職員会館にて
＊療育Co.より…ライフステージをつなぐツールの紹介
　県：「私の成長・発達手帳」、市：「はぐくまファイル」→いろいろなツールを活用しなが
ら縦横の連携に役立ててほしい。
＊個別支援計画について(出席者：サービス提供事業所の参加が多く相談支援専門員は少なかった)

・サービス等利用計画との関係について説明
【グループワーク】
　・サービス等利用計画を渡していないという事業所もあるため情報がなく困る。
　・情報共有について、学校の先生も個別支援計画があると助かるという声もある。

【部会報告】開催日：9月27日(火)　ハーモニー桃の郷にて
＊長野市優先調達の現状について(7月15日の説明会後の反応について各事業所より報告
　・説明会に参加、不参加に関係なく反応は特になしという事業所ばかり。
　・今後の意見として、説明の際の時間配分を均等にしてほしい。
　→県セルプセンターからは、7月19日に官公庁の仕事として2件依頼があり事業所に依頼し
たとの報告あり。
＊大量受注の際のルール作り(振り分ける事業所選び等)について
　・セルプセンターに加入していない事業所もあるため、「受注リスト」を活用できれば。
＊「受注リスト」について…今年度担当：仲田さん(小春日和)に依頼。
　→年2回の更新予定。※今年度第1回目の更新を近いうちのできれば。
＊新事業、多事業連携について…今後執行部で内容を検討したアンケートを実施予定
＊就業生活支援センターより…求人情報

今年度の第7号のふくしネット情報です。日本列島に秋雨前線が停滞していることに加え、台風も多く発生しており不安定な天候

が続いています。防災のみではなく災害等が発生した場合の対策を今一度事業所や家庭で考えていきましょう。さて10月22日

(土)にトイーゴ(長野市生涯学習センター)にて「ふくしネットフェスタ2016」がいよいよ開催されます。障害理解、普及啓発を

目的に広場でのステージ発表や販売、4階での説明会を行いますので、ぜひ皆さまお誘いあわせの上、ご来場ください。多くの方

に来ていただきたいので、関係者はもちろんですが、近隣の方へも周知していただきますようお願いいたします。

http://www.google.co.jp/imgres?imgurl=http://livedoor.blogimg.jp/crayon89/imgs/a/c/acc4b158.jpg&imgrefurl=http://matome.naver.jp/odai/2138210673541291101/2138210715041569303&h=777&w=1969&tbnid=RNFls2Ht4KyhIM:&zoom=1&docid=rEBiM0WAsxA54M&ei=yd9CVZPzGqLDmAW_54GgDg&tbm=isch&ved=0CCwQMygQMBA


部会・委員会など 次回(10月)開催のご案内

開催予定日
【執行部】
　10月7日(金)10:00～
【実行委員会】
　10月12日(水)10:00～

共に暮らす
まちづくり

研究会

開催予定日
　11月25日(金)13:30～
　トイーゴにて
　「やさしいお店作り～店
主が取り組む合理的配慮」

地域でいこう
委員会

開催予定日
　10月20日(木)10:00～
　長野市保健所にて
・精神科病院との連携につ
いて考える 等

開催日：9月30日(金)　長野市役所講堂にて 「個性輝くインクルーシブ教育を考える」
・長野県は全国でも特別支援学級数が多い→もともと原級に戻ることを目的としていたが現状
は支援級判定になるとそのままの状態というケースが多い。
・特別支援学校の判定が出ても地元の学校に通わせたいと思う親は多い→長野市内の普通校で
も肢体不自由児学級ができスタートしているところもある。様々な意見はあるが周りの生徒に
とって障害理解の促進につながっているのでは。
・多様性とは言いながら受けてもらえない→学校の先生を取り巻く環境も大きく影響している
のでは。

開催日:9月15日(木) 長野市保健所にて開催
＊地域移行専門員より
①圏域内各ブロックの報告→千曲坂城：相談室が戸倉から更埴体育館の近くに移った。坂城町
から遠くなるため対応を今後検討。
②市内精神科病院からの依頼状況について…2つの病院から計4名の依頼あり。
＊連絡会(8月30日)の感想・反省→連絡会の参加者は44名
・包括支援センターとの連携、病院との連携が求められる中、それぞれが望む連携の形につい
て考えていく必要もある。
・訪問看護について講義してもらうなどの切り口で病院との連携を深めていければ。

医療的ケア
支援委員会

開催予定日
 10月3日(月)15:00～
　にじいろキッズらいふにて
「避難行動要支援者避難支
援プランについて学ぶ」
 
 11月14日(月)15:00～
　にじいろキッズらいふに
て

開催日:9月12日(月)　にじいろキッズらいふにて開催
＊ケース検討
①医療的ケアが必要な大人の方…主な介助者である親が高齢化により負担増。今までと方法は
変えず、慣れた人にやってもらいたい希望がある。
②呼吸器が必要な小学生…親が付き添って過ごしているが親の体調不良時に学校を休まなけれ
ばならない現状→介助者がその場から離れてもいいようなシステム作りが必要。
③経管栄養、たん吸引が必要な乳児…サービス利用のための重心判定について、現在児相で
やっていないとのことで障害福祉課と相談。
＊グループ検討
(1)医療的ケア情報ガイドの作成…様々な領域で分かりやすく組み立て使いやすいものに。
(2)災害時マニュアル…市危機管理防災課の避難行動要支援者避難支援プラン→担当課に来て
もらい勉強会を実施したい。

運営部会
【開催日】9月13日(火)　ハーモニー桃の郷にて開催
＊各部会の様子→今後の方向性について意見交換　＊相談支援体制の見直しについて
＊施策フォーラムに向けての検討、ふくしネットフェスタについて

開催予定日
　10月25日(火)9:30～
　ハーモニー桃の郷にて

ふくしネット
フェスタ

ワーキンググループ

(実行委員会)

【執行部】開催日:9月16日(金)【実行委員会】9月7日(水)　希来里にて開催
＊広報、販売、説明会、ステージの各係の現状を報告。
→10月に入ったところで、各係から参加事業所に詳細の案内を送付予定。
＊チラシ完成…事務局から学校や支所に送付予定。事業所でも関係のある機関に周知を。

開催予定日
　11月7日(月)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて
　「日頃の業務の見直し～
相談アンケートから～」

施策フォーラム
開催予定日
　11月8日(火)13:30～

　ハーモニー桃の郷にて

9月の報告・今後の予定等

ケアマネ
連絡会

開催予定日
　10月5日(水)・12日
(水)・19日(水)・26日(水)
　ハーモニー桃の郷にて

開催日:9月7日(水)・21日(水)・28日(水)※14日(水)は県協議会フォーラムに参加

＊各専門部会・委員会の報告
＊相談支援専門員等スキルアップ研修の内容について　＊各専門員からの報告
＊計画相談審査について　＊県自立支援協議会フォーラムの振り返り
【相談支援体制の見直しについて意見交換】
・現状(サテライト型)のメリット・デメリット及び今後の体制について意見交換

ケアプランナー・

指定相談支援事業所

連絡会

開催日:9月5日(月)　「児童について」　ハーモニー桃の郷にて
＊市障害福祉課より…18歳未満でも大人のサービスは利用可能。しかし意見書(知的障害・身
体障害…児童相談所、発達障害・精神障害…精神保健福祉センター)が必要。
＊療育Co.について…療育Co.の熊谷さん、本藤さんに来てもらい、療育Co.事業の紹介。
＊児童についてのアンケートのまとめ(困り感等の共有)
　(指定なし)…体制的に難しい、児童支援のノウハウがない
　(指定あり)…児童の事業所不足、家族との兼ね合い、学校含めた会議の数が多い
＊グループワーク
　・願いが保護者向けのプランになりがち。あえて子どもの言葉で書いてもいいのでは。
　・福祉サービスで固めるのではなく、地域で育っていくしくみも必要。

◇日時：11月10日(木) 13:15～16:30(受付12：45～) 会場：柳原公民館大学習室

11月17日(木) 13:15～16:30(受付12：45～) 会場：更北公民館3階集会室

※どちらかの日程にご参加ください。両日とも内容は同じです。

◇対象者：サービス管理責任者・児童発達管理責任者

◇内容(予定)

＊「サビ管の役割と業務について」～他職種との連携～ ■講師 丸山 哲 氏(社会福祉法人 高水福祉会 常務理事)

＊長野市障害福祉課より ・実地指導から見えること ・相談支援との連携

＊グループワーク

◇受講料：無料 ◇申し込み締め切り日：10月28日(金)

◇お問い合わせ先 浅野(コーディネートプラザながの 285-1900)・木下(歩楽里 257-5955)・宮崎(希来里 267-5685)


